



Pressemitteilung

PM Nr. 21/2021

2. September 2021

Reiner Chwoyka wird neuer Präsident des Landgerichts Hof

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat den Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht Reiner Chwoyka mit Wirkung vom 1. November 2021 zum neuen Präsidenten des Landgerichts Hof ernannt.

Reiner Chwoyka tritt damit die Nachfolge von Christine Künzel an, die in den Ruhestand tritt. Die bisherige Präsidentin Christine Künzel hatte im Mai 2014 die Leitung des Landgerichts Hof übernommen. Mit Tatkraft, Geschick und viel Empathie habe sie das Landgericht Hof, insbesondere auch während der Corona-Pandemie, souverän geführt, so der Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt. Hierfür danke er Frau Künzel sehr herzlich. Gleichzeitig freue er sich, dass mit Reiner Chwoyka eine vielseitig bewährte und besonders engagierte Persönlichkeit das wichtige Amt des Präsidenten des Landgerichts übernehme, so Präsident Schmitt. Auf den neuen Präsidenten würden neben seinen vielfältigen Verwaltungsaufgaben vor allem auch der weitere Umbau des Gerichtsgebäudes des Landgerichts Hof warten.

Der Landgerichtsbezirk Hof ist für den neuen Präsidenten kein unbekanntes Terrain. Der in Rothenburg ob der Tauber geborene Reiner Chwoyka (61 Jahre) begann seine berufliche Laufbahn nach dem Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Würzburg im Oktober 1989 als Richter auf Probe am Landgericht Hof. In den Folgejahren war er an der Staatsanwaltschaft Hof tätig, bis er im Jahr 1994 wieder an das Landgericht Hof zurückkehrte. Im Mai 2003 wechselte Reiner Chwoyka erneut als Staatsanwalt als Gruppenleiter zur Staatsanwaltschaft Hof. Im Januar 2008 wurde er Direktor des Amtsgerichts Wunsiedel und im September 2010 Direktor des Amtsgerichts Hof. Im November 2019 kam er als Vorsitzender Richter an das Oberlandesgericht Bamberg, wo er zunächst den 8. Zivilsenat und später den 4. Zivilsenat führte.

Herr Chwoyka ist verheiratet und lebt mit seiner Familie im Bezirk des Landgerichts Hof.

Foto:

Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt bei der Überreichung der Ernennungsurkunde an den neuen Präsidenten des Landgerichts Hof Reiner Chwoyka (von links).

(Das Oberlandesgericht hat die Rechte an sämtlichen Lichtbildern)

gez.
Dr. Tratz
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle